
 

 

 

 

 

令和３年４月１９日時点 

 

 

 

 

 

   ア．「見直す」方がよい……………………14 人 

   イ．「見直さない」方がよい………………５人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ア．改修工事を行い、使いやすくする必要がある………10 人 

イ．改修工事の必要はない…………………………………９人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ア．防災本部機能を持つ市役所庁舎は、現在地で建替える方が良い……11 人 

イ．防災本部機能を持つ市役所庁舎は、複合施設と一緒にあった方が良い 

…………７人 

（書込み意見）どちらでもよい  ……………………………………………１人 

第２回意見交換会前 意見調査結果 

問１ 平成 30 年度市民会議の報告書に基づく「市民交流複合施設」の計画について、

「見直す」意見と「見直さない」意見が出ています。 

あてはまるものに○をつけてください。 

問２ 仮に市民ホール機能を含めた「市民交流複合施設」の整備する場合も、まだ多く

の年数が必要となります。そのため、整備までの間、既存の市民ホール（新居地

域センターなど）を改修（リニューアル）した方が現実的である、という意見も

アンケートでいただきました。 

このことについてどのようにお考えですか。 

あてはまるものに○をつけてください。 

問３ 平成 30 年度市民会議では、防災本部機能を持つ市役所庁舎が「市民交流複合施

設」に想定される機能として報告書に挙げられました。 

   そして今回いただいたアンケートでは、「市役所庁舎の建替えは、湖西警察署や

消防署が集まる現在地の方が良い」という意見もいただきました。 

このことについて、どのようにお考えですか。 

あてはまるものに○をつけてください。 


